

# Einblicke in die Welt der Kunst gewährt

34 Kreative präsentieren ihre Arbeiten bis zum 21. Oktober im Rathaus der Verbandsgemeinde Unkel

UNKEL. Mit dem bunten Farbenspiel des Herbstes konkurrieren derzeit Unkeler Freizeitkünstler. Zur „Unkeler Kreativ 2007“ haben sie das Rathaus der Verbandsgemeinde in einen Farbrausch verwandelt. 34 Hobbykünstler präsentieren hier noch bis kommenden Sonntag, 21. Oktober, ihre Werke.

Breit gefächert ist die Palette ihrer Kunst: Mini-Motive in Öl, Lampen und Lichtkugeln, Porzellan-Malerei oder Fotografien gewähren einen Einblick in die Welt der Kunstschaffenden. Während hier leuchtende Granatäpfel auf Leinwand die Blicke auf sich ziehen, fesseln an anderer Stelle Stilleben oder Collagen die Besucher. Die Kreativität scheint grenzenlos zu sein: Filigran gehäkelte Blüten stehen neben buntem

Glasperlenschmuck und Gemälden aus Wachs. Geheimnisvoll wurden Blüten auf Fotos festgehalten und Kindernamen in Holz eingebrannt.

Seit fast 13 Jahren stellt Angelika Kalka aus St. Katharinen ihre Werke in Unkel aus. „Mir gefällt die Atmosphäre hier sehr gut, und auch das Publikum ist immer wieder sehr interessiert“, sagt die Künstlerin. Ihren Worten kann sich Annette van der Linden nur anschließen. Die Künstlerin stellt zum ersten Mal in Unkel aus und ist begeistert: „Das Ambiente ist sehr schön. Unkeler kreativ ist mittlerweile nicht nur in Unkel ein Begriff für Freizeitkünstler, sondern auch für Besucher aus nah und fern. Unsere Gäste sind immer wieder davon angetan, dass eine Stadt ihren Freizeitkünstlern

so viel Raum und Zeit einräumt, ihre Werke zu präsentieren“, sagt Stadtbürgermeister Gerhard Hausen bei der Ausstellungseröffnung. Und Hausen lobt die lockere und fröhliche Atmosphäre der Schau. Gern geben die Künstler eine Kostprobe ihres Könnens. Stefanie Lahr führt am ersten Ausstellungswochenende in die Acryl-Wachstechnik ein, und Angelika Kalka und Tatjana Hausen lüften die Geheimnisse der Enkaustik – also einem Malverfahren, bei dem die Farben durch Wachs gebunden sind.

Ein besonderes Augenmerk legt man in Unkel immer wieder auf die „Nachwuchskünstler“ der Stadt. Auch diesmal haben die Kinder der Unkeler Kindergärten wieder Raum, ihre Kunst zu präsentieren. „Blau trifft Gelb“ lau-

tet zum Beispiel ein Thema, das die jungen Künstler umgesetzt haben.

Wer den Künstlern gern einmal über die Schulter schauen und sich Anregung für sein eigenes Hobby holen möchte, kann dies Samstag, 20. Oktober, tun. Hildegard Neunkirchen präsentiert Arbeiten mit Ton, und Doris Buchbender zeigt, wie Brandmalerei funktioniert.

Am Sonntag, 21. Oktober, gibt Barbara Schwinges Einblicke in die Kalligraphie, Klaus Dodemont entführt in die Welt der Aquarellfarben und Doris Buchbender führt dann noch einmal in die Kunst der Brandmalerei ein.

Beate Christ

■ Die Ausstellung im Unkel Rathaus ist täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet.



Auch die Bonner Künstlerin Annette van der Linden (links) präsentierte ihren Perlenschmuck in der Ausstellung „Unkeler Kreativ 2007“ im Rathaus der Verbandsgemeinde. ■ Foto: Beate Christ